学校便り

JAPONSKÁ ŠKOLA V PRAZE

プラハ日本人学校

TEL 233 340 000

Email contact@jpnschool.cz

No.1020 2025/3/12

VLTAVA

学校教育目標

「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成」

目指す子ども像

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

令和6年度が終了しました 卒業証書授与式

令和7年3月11日(火)に、第44回卒業証書授与式を挙行いたしました。

中学部3年生3名、小学部6年生8名がプラハ日本人学校を巣立っていきました。みなさん、ご卒業おめでとうございます。中学3年生はオンラインでの参加となりましたが、今日という日まで温かく見守ってこられた保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。

当日は、在チェコ共和国日本国大使館・チェコ日本人会・学校運営委員会の皆様のご臨席を賜り、盛大に卒業式が挙行できましたことを心より感謝申し上げます。全校児童生徒とともに卒業生を見送ることができ感無量の想いがしました。

在校生より今までお世話になった小学部6年生及び中学部3年生に心を込めて感謝の言葉を伝えることができました。卒業生からは、プラハ日本人学校で学んだことや支えてくださった方々への感謝の言葉とともに将来への希望や想いが語られました。厳かで感動の式であったと思います。卒業生の皆さんが、このプラハ日本人学校で学んだことを糧に、これからますますご活躍されることをお祈りしています。

令和6年度 修了式 · 離任式

令和7年3月12日(水)に、令和6年度の修了式並びに離任式を行いました。

各学年に修了証書を手渡しましたが、どの子どもたちの顔にも成就感が満ち溢れていて、ひと回りたくましくなったように感じました。4月からは学年が上がり、これまでの経験を生かしてますます成長してくれることを願っています。修了式に引き続き離任式も行いました。今年は、4名の先生方が離任されます。プラハ日本人学校のために尽力していただきました。お別れのあいさつを聴いている子どもたちの表情にも寂しさが見て取れました。プラハ日本人学校での経験を活かしご活躍されることを祈願しています。

令和7年度は、4月14日(月)に着任式・始業式を執り行います。事故や病気に気を付けて 全員元気に登校できるように過ごしてほしいと願っています。

《児童生徒在籍数(令和7年3月11日現在)》

	小1	小2	小3	小4	小5	小6	中 1	中2	中3	合計
男子	4	9	8	8	3	5	3	6	1	47
女子	8	5	3	6	7	3	1	6	2	41
合計	12	14	11	14	10	8	4	12	3	88

《転入	、 》		《転出	₫»				
小1	00さん	1/7	小2	00さん	3/12	小5	00さん	3/12
小4	○○さん ○○さん	1/8		00さん	3/12		00さん	3/12
中1	○○さん	1/7	小3	00さん	3/12	中1	00さん	2/24
			小4	00さん	3/12	中2	00さん	3/12
				00さん	3/12		00さん	3/12
				00さん	3/12			

離任される先生方から

やがみしんすけ

プラハ日本人学校で過ごした3年間は、奇跡の日々の連続でした。学校行事や学習に一生懸命取り組む子どもたちの姿に、いつも感動していました。そして、普段何気なく交わした会話や笑顔は、私にとって何よりの宝物となっています。子どもたち、そして支えてくださった保護者の皆さまに心より感謝申し上げます。

このたび帰任となりますが、皆さんの未来が充実したものになることを願っています。本当に ありがとうございました。

とみながあい 富永愛教諭

プラハ日本人学校で過ごした3年間で、たくさんの大好きなものができました。

行事で見せるみんなの真剣でかっこいい姿が大好きです。廊下や階段ですれ違うときの元気なあいさつが大好きです。遊びの時間に見せる楽しそうな笑顔が大好きです。そして、一番大好きなのは、毎日教室で、クラスの仲間や先生たちと一緒に、目標に向かって頑張るみんなの姿です。これからも、みんながずっと、笑顔で、優しく、そしてたくましく成長していきますように。遠く宮崎から、ずっと応援しています。3年間、本当にありがとうございました。

デールが奈教論

三年間ありがとうございました。オンラインの授業から始まり、「早くみんなに会いたいなぁ」と思っていたのが昨日のことのように思います。皆さんの一生懸命な姿、元気いっぱいの挨拶や声が大好きで、その姿にいつも元気をもらっていました。プラハでの生活を楽しく明るく過ごすことができたのはプラハ日本人学校の皆さんのおかげです。人生にはたくさんの出会いがあります。私にとって、皆さんと出会えたこと、プラハ日本人学校で経験したことは一生の宝物です。本当にありがとう。皆さんの未来が笑顔溢れるものになることを願っています。

みうらいちろう 三浦一郎教諭

皆さんはいつも前向きで、新しいことに挑戦しようとする姿勢が素晴らしく、その姿にたくさんの勇気をもらいました。この素晴らしい環境の中で、自分の可能性をどんどん伸ばしていく皆さんの姿を見られたことは、私にとって何よりの喜びでした。これからもその挑戦する気持ちを大切にし、夢に向かって進んでください。皆さんとの出会いに心から感謝しています。ありがとうございました。

3年間プラハ日本人学校の為に、尽力していただき本当にありがとうございました。 先生方のこれからの益々のご活躍を祈念しています。

新派遣者の査証ですが、3月12日(水)新派遣教諭及びその家族の査証許可のお知らせをいただきました。予定通り4月初旬に渡航可能となりましたので、新派遣者の受け入れを含め、新年度準備を予定通り進めて参ります。

ご心配をおかけしました。どうぞよろしくお願いいたします。